

Cynthia et Antoine Melo-Tétaz ;  
Margaux, Hippolyte et Clarence ;  
Eliane et Roger Hauser, leurs enfants et petits-enfants ;  
ainsi que les familles parentes, alliées et amies

ont la tristesse de faire part du décès de

# Monsieur Michel TÉTAZ

leur très cher papa, beau-papa, grand-papa, cousin, parent et ami enlevé à  
leur tendre affection le jeudi 7 juillet 2022 dans sa 80ème année.

Le défunt repose en la Chapelle de la Cluse (Murith), 89 bvd de la Cluse à  
Genève.

Une cérémonie en son souvenir aura lieu au Centre funéraire de St-Georges le  
**mardi 12 juillet à 09h30.**

Sa famille remercie chaleureusement l'ensemble du personnel de l'IMAD et de  
l'EMS de La Plaine ainsi que le Dr Gaspard Aebischer pour leur gentillesse et  
leurs bons soins.

Cet avis tient lieu de faire-part.